



16ème législature

Question N° : 13026	De Mme Christine Loir (Rassemblement National - Eure)	Question écrite
Ministère interrogé > Intérieur et outre-mer		Ministère attributaire > Santé et prévention
Rubrique > décorations, insignes et emblèmes	Tête d'analyse > Demande remise médaille de l'engagement face aux épidémies pour M. Martin	Analyse > Demande remise médaille de l'engagement face aux épidémies pour M. Martin.
Question publiée au JO le : 21/11/2023 Réponse publiée au JO le : 11/06/2024 page : 4854 Date de changement d'attribution : 19/03/2024		

Texte de la question

Mme Christine Loir interroge M. le ministre de l'intérieur et des outre-mer concernant la promesse qu'il a formulée le 22 février 2021, par courrier auprès de Mme Séverine Gipson, alors députée de l'Eure. En effet, M. le ministre s'était engagé à accorder une attention toute particulière à la demande de M. Dominique Martin, praticien hospitalier aux urgences de Verneuil d'Avre et d'Iton, concernant son attribution de la médaille de l'engagement face aux épidémies. À l'heure actuelle, malgré cette promesse, jamais aucun retour n'a été fait à ce monsieur. L'engagement de l'ensemble des professionnels de santé pendant la crise de la covid-19 n'est plus à prouver. Beaucoup d'annonces ont été faites, mais concrètement rien n'a changé. C'est pourquoi elle lui demande de bien vouloir la tenir au courant des avancées de ce dossier auprès des services préfectoraux.

Texte de la réponse

L'engagement des professionnels de santé, mais plus largement, tous ceux qui ont permis à l'activité du pays se poursuivre, tout au long la crise de la Covid-19, a été sans faille. Compte tenu de la complexité des modalités de délivrance de la "médaille de l'engagement face aux épidémies", le décret n'a pas été publié. Cependant, les personnes qui justifient de services assortis de mérites éminents ou distingués peuvent bien entendu être proposées à un ordre national (Légion d'honneur ou ordre national du Mérite).